

令和6年

歳のつどい

おめでとうございます!

1月7日(日)二十歳のつどいが行われ、男性182名、女性169名の方が新しい門出を迎えました。

二十歳の皆さんの、今後のご活躍をお祈りします。



大治小学校区



大治南小学校区



大治西小学校区

二十



二十歳の誓い

この二十歳という年を迎えるにあたり、私たちは多くの方々にお世話になってきました。ときには厳しく、熱心にご指導くださった先生方、私たちを温かく見守ってくださった町内の方、多くの時間をともに過ごし苦難を乗り越えあった仲間、そしてなにより私たちに愛情を持って育ててくれた両親や家族。全ての方々に、心から感謝します。

これから私たちは成人としての自覚を忘れず、一人一人自分の行動に責任を持って社会の一員として明るい未来に貢献していけるよう一步一步前進していくことを誓います。



二十歳のつどいを終えて

今年はコロナ明けということで4年ぶりに通常開催することができました。今年も3つの小学校区で合同で開催することができ、とても嬉しく思います。

さまざまな制限が緩和されたことから、マスクを着けていない姿で同級生と会うことができ、また、恩師の先生方を直接呼びすることもできない、とても楽しい時間を過ごせました。久しぶりに会った友人たちは、それぞれの夢に向かって努力しており、私自身ももっと頑張ろうと思える活力になりました。

最後になりますが、尽力していただいた実行委員や役場の皆さん、参列していただいた20歳の皆さん、この場をお借りしてお礼申し上げます。ありがとうございました。

令和6年 二十歳のつどい実行委員



(上段左から) 飯田 響、横井 正直、加藤 涼
(下段左から) 大里 小和、澤田 睦美、大鹿 未結、小林 紅璃、恒川 はな (敬称略)

二十歳のつどい実行委員会の皆さん、企画から前日の準備、当日の運営まで本当にお疲れ様でした。